



高城小学校 学校だより

令和7年6月30日

若竹のごとく子どもたちがまっすぐに伸びてほしいという願いを込めています。



6月も終わりになります。梅雨明けが待たれます。学校もあと登校が15日で夏休みとなります。けがや病気をしないで、健康で安全に夏休みを迎えて欲しいと思います。

令和7年度 高城中学校校区3校合同学校運営協議会

5月29日(木)に高城小学校、高城中学校、石山小学校の3校合同学校運営協議会が行われました。

全体会では、日程説明の後に、「委嘱状交付」「自己紹介」「学校運営協議会の説明」がありました。自己紹介では、それぞれが詳しく自己紹介を行い、他校の参加された委員さんとのことも分かりました。写真の様子は、校長が委員さんへ委嘱状を交付している様子の一部です。今年度6名の委員さんへ委嘱状をお渡しし、学校へ意見をいただきます。



全体会後は、各学校に分かれて、「学校経営方針の説明」「年間計画」「きまりについて」「働き方改革」について、熟議を行いました。また、学校経営方針について、承認もいただきました。いつも学校の応援団として、学校を支えていただいている委員の皆様、本年度も子どもたちへ、そして学校へのご支援とご協力をお願いいたします。

非行防止教室(4年)

6月4日(水)に4年生の2学級で非行防止教室を行いました。この非行防止教室には、都城警察署の方に授業をしていただきました。



今回のテーマは、「どんな行為がいじめになるのか」「いじられた人などの気持ちを考える」ことがテーマでした。授業では、個人で考えたり、グループで考えたりして、テーマに沿った授業が進められました。警察の方が具体的な事例を提示され、児童の考えを引き出してくださいました。今後、他の学年でも、非行防止教室を行っていきます。

今年度も読み聞かせと紙芝居を行っていただいています

令和7年度も、「ひよこの会」と「まねきねこ」のみなさんによる、読み聞かせと紙芝居を行っていただいています。



写真は、6月10日(火)の朝の時間、読み聞かせと紙芝居の様子です。

このように、年間を通して、学校で活動を行っています。子どもたちは、集中して読み聞かせや紙芝居を聞いており、学力向上や情操教育等にも一役担っていただいていると感じています。ご協力、ありがとうございます。

6年生が高城高校でミシン学習

6月5日（木）に6年生の1学級が、家庭科の学習で高城高校の生活文化科の生徒さんたちからミシンの操作の仕方やナップサックの作り方を教えていただきました。

生徒さんたちは、6年生児童に優しく、丁寧にミシンの操作の仕方や作成の手順を教え、疑問にも答えてくれていました。子どもたちも意欲的に、集中してナップサックを作っていました。



担任のみの授業だと、ミシンに不具合が起きたときにその対応に追われ、学級全体の児童のナップサック作りがなかなか進みません。本日は、もう作り上げた児童もいました。高城高校の生徒さん、先生方、ありがとうございました。なお、6月中に、6年生の他の学級が同じように高城高校でミシン学習を行いました。

埋蔵文化財課による6年生の歴史の授業

6月10日（火）に教育委員会 文化財課の方による、歴史の授業を行っていただきました。都城の成り立ちの説明を聞いたり昔の石器や道具、建物の模型などに触れたりする体験活動をしました。子どもたちは、興味をもって授業を受けているのがよく分かりました。この授業を通して、実感を伴った理解にもつながったと思います。写真は、体育館で説明を聞いている授業の様子です。



【生成AIによる弥生土器のイラスト】

6月参観日の参観、ありがとうございました。

6月27日（金）は、参観日を行いました。写真は、授業の様子です。子どもたちのがんばりを観ていただきました。参観ありがとうございました。

また、合わせて、学校保健委員会も行いました。学校保健委員会では、スクールカウンセラーの岩崎先生が「親子のコミュニケーション」と題して、講義していただきました。参加していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

今回の参観日は、懇談会はありませんでした。7月の夏季休業中に全保護者を対象とした、面談を計画します。子どもさんの1学期の成長を面談の際にも、担任と話していただけるとありがたいです。ご協力をお願いいたします。

